

Herrn Sebastian Kriesel
Vorsitzender des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 22
Aubing-Lochhausen-Langwied
Landsberger Str. 486
81241 München

Erste Werkleiterin

Kristina Frank
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26057
kristina.frank@muenchen.de
Roßmarkt 3
80331 München

11.04.2019

Recyclingcontainer an der Ehrenbürgstraße

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05813 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 22 – Aubing-Lochhausen-Langwied vom 20.02.2019

Sehr geehrter Herr Kriesel,

der Bezirksausschuss 22 - Aubing-Lochhausen-Langwied fordert mit dem oben genannten Antrag die Landeshauptstadt München, Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM), auf:

„Die Plastikmüllsammlung an der Ehrenbürgstraße kann so nicht hingenommen werden. Entweder leert die Firma Remondis die Container deutlich öfter oder stellt einen weiteren Plastikmüllcontainer dazu oder diese Container müssen von diesem Standort entfernt werden. Ferner muss das Rattenproblem endlich gelöst werden; seit Monaten stehen wieder Rattenfallen um den Bereich der Container.“

Begründet wird der Antrag damit, dass dieser Standplatz zusätzlich von Autofahrern aus dem anliegenden Landkreis aufgesucht werden würde, um ihren Plastikmüll zu entsorgen. Trotz mehrerer Anträge habe sich an dem Zustand nicht wirklich etwas verbessert. Dies sei unzumutbar.

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 88 Abs. 3 Satz 1 Gemeindeordnung in Verbindung mit der Betriebssatzung des Eigenbetriebes. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Die Betreiberfirma Remondis hat bereits einen weiteren Container für Kunststoffe aufgestellt. An der Wertstoffsammelstelle in der Ehrenbürgstraße stehen nun insgesamt drei Behälter zur Entsorgung von Kunststoffabfällen zur Verfügung.

Wie in der Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 13651 zur Empfehlung Nr. 14-20 / E 02077 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 22 – Aubing-Lochhausen-Langwied vom 28.06.2018 bereits dargestellt, hat die Betreiberfirma Remondis zugesichert, die Bodenfläche unter den Containern mit Münchner Gehwegplatten zu versiegeln.

Die Eigentumsverhältnisse bezüglich der betroffenen Grundstücksfläche haben sich geändert. Es handelt sich nun nicht mehr um öffentlichen Grund, sondern um Privatgrund der städtischen Hand. Der Mietvertrag zwischen dem Kommunalreferat – Immobilienmanagement und Remondis wird alsbald geschlossen.

Die Versiegelung der Bodenfläche soll anschließend vorgenommen werden.

Die Rattenfallen um den Bereich der Container wurden vom Referat für Gesundheit und Umwelt zur Bekämpfung dieser aufgestellt. Hierbei handelt es sich um einen langwierigen Prozess.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 22, Aubing-Lochhausen-Langwied vom 20.02.2019 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.
Kristina Frank
Erste Werkleiterin